Moción al Pleno municipal de Lasarte-Oria relativa al nombre con el que se conoce a nuestro municipio "Lasarte-Oria"

En 2016 hemos celebrado el 30º aniversario de la constitución de éste nuestro municipio. El pueblo que hoy en día conocemos como "Lasarte-Oria" no tuvo su independencia municipal de municipios colindantes hasta el 15 de febrero de 1986.

Algunos recordamos esta fecha como si fuera ayer mismo. Recordamos el ansia y el deseo de pertenecer a un municipio con identidad propia. Recordamos los esfuerzos realizados por parte de la ciudadanía para conseguir alcanzar ese objetivo, el objetivo de tener independencia municipal y poder trabajar así en nuestro propio desarrollo.

Algo de gran relevancia falló en todo aquél proceso: Nadie consultó a los ciudadanos y ciudadanas que entonces vivían en lo que hoy se conoce como "Lasarte-Oria" qué nombre queríamos tener como municipio.

En un proceso de tal calibre, que iba a afectar a la vida cotidiana de miles y miles de vecinos y vecinas, un número muy reducido de personas tuvieron la osadía de decidir por todas el nombre que debía tener nuestro municipio.

30 años después, y en una época en la que una de las palabras de uso más frecuente en las instituciones es "democracia", es quizás el momento de llevar a la práctica dicha "democracia" y tener la valentía de preguntar al pueblo lo que en 1986 se nos negó.

Por todo lo expuesto anteriormente, se propone al pleno municipal de "Lasarte-Oria" la adopción de los siguientes acuerdos:

- 1. Admitir que fue un gran error no consultar a la ciudadanía por el nombre que debía tener nuestro municipio una vez alcanzada la independencia municipal.
- 2. Instar al equipo de gobierno a llevar a cabo un referéndum vinculante a través del cual se ratificará el nombre "Lasarte-Oria" o se sustituirá por el que la ciudadanía estime más conveniente.
- 3. Para poder establecer el contenido de dicho referéndum, se llevarán a cabo previamente jornadas participativas en las que se invitará a la ciudadanía a asistir para debatir sobre dicho tema.